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ESTADO DO RlO DEJANEIRO

CÂuana Muxrcrpnl DE MENDES

CABINETE VEREADOR ADILSON SOARES MARTINS

LIDO O ÉXPEDIE ÍE

r.,1 ^h 
r 03 tmL\ REQUERIMENTO CMM N" 006/2023 (ASM N" 003/2023)

Assunto: INTORMAÇÕES SOBRE ACADEMIA AO AR LIVRE

Requerente: Vereador ADILSON SOARES MARTINS

Reqaerido: Prefeito JORGE HENRIQUE COSTA DE OLIVEIRA

Considerando que os Bairros de Martins Costa, Humberto Antunes, Bela
Vista e Morsing foram contemplados com academia ao ar liwe.

REQUEIRO à Mes4 ouvido o D. Pleniírio na forma regimental, que se
oficie ao Chefe do Executivo no sentido de encaminhar a esta Casa os seguintes
questionamentos:

l. Qual o Valor de cada academia ao ar liwe?
2. Quais materiais foram utilizados nesta academia e valor?
3. O material foi doado ou adquirido pelaprefeitura?

Sala das sessões, 13 de março de2023
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